



Pièces

3 Pièces

Superficie

41 m²

Référence

1767

Prix

219 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Au cœur du quartier historique, dans la plus belle rue du Suquet, à 5 minutes à pied du marché Forville, du Palais des Festivals, du vieux port et des plages, découvrez ce charmant 3 pièces de 42 m² avec sa petite terrasse privative. Il se compose d'une entrée, d'une cuisine aménagée et équipée, d'un séjour ouvert sur la terrasse, d'une chambre avec jacuzzi, d'une deuxième chambre en coin nuit et d'une salle d'eau avec WC. L'appartement a été entièrement rénové. Climatisation et double vitrage complètent son confort. Idéal investissement locatif, jusqu'à 6 couchages

In the heart of the historic district, on the most beautiful rue du Suquet, 5 minutes' walk from the Forville market, the Palais des Festivals, the old port and the beaches, discover this charming, atypical 42 m² 3-room apartment with its own small terrace. It comprises an entrance hall, a fitted and equipped kitchen, a living room opening onto the terrace, a bedroom with jacuzzi, a second bedroom in the sleeping area and a shower room with toilet. The apartment has been completely renovated. Air-conditioning and double glazing complete its comfort. Ideal for rental investment, sleeps up to 6.

CANNISIMMO CANNES BOCCA SUD

5 rue du Bosquet - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

